



# 稲穂いなほ

仙南小学校  
R1. 8. 27

No. 16

## 令和元年度 千駄木交流 (美郷訪問)

8月22日～23日、東京都文京区立千駄木小学校5年生の子どもたち12名が訪れました。今年で5年目（相互交流としては3年目）となる学校間交流事業です。心配された天候でしたが、星空観察だけが室内での活動に変更になっただけで、それ以外は予定通り行うことができました。今年は、本校の5年部PTAの協力もあり、1日目の夜に5年生有志の児童も参加して花火交流を行いました。また、4年生同士のDVD紹介や学習新聞のやりとりなど交流の輪も広がりました。では、活動の様子を紹介します。

### 授業交流(1日目)

本校の5年生の子ども達と一緒に授業をしました。はじめは緊張気味の子ども達でしたが、本校の子ども達も温かく迎えてくれて、すぐに打ち解けていました。5年1組は国語、5年2組は算数の勉強でした。



### 歓迎集会(1日目)

全校で千駄木小学校の子ども達を迎える歓迎集会を行いました。昨年、千駄木小を訪問した6年生が会の進行や学校紹介をしてくれました。千駄木小の紹介では、今年、創立110周年であることや卒業生に水泳の北島康介選手や作曲家のいずみたくさんなどの著名な先輩がいることがわかりました。わが町ベスト3では、3位が根津神社、2位が映画オールウェイズでも有名になった谷中銀座、1位は東京ドームだそうです。すごい所に住んでいますね。



## 清水巡り・ザリガニ釣り(1日目)

学校での滞在時間はわずかでしたが、その後、六郷の湧水群を散策しました。冷たい水に手をつけたり、水が美味しいと渴いた喉を何回もうるおしていました。千畑の野際清水では、池に生息する絶滅危惧種のイバラトミヨを守るため、天敵のザリガニ駆除に一役買いながら自然の中での体験を楽しみました。



## 花火交流・星空観察(1日目)

夜は宿泊先のサン・アールで本校の5年生の有志も参加して一緒に花火を楽しみました。千駄木小の引率の先生方もサプライズの演出にとっても喜んでくださいました。その後、残念ながら星空は見えなかったため室内での星空観察になりましたが、横手星の会の皆様の協力で楽しいひとときとなりました。



## 野菜収穫体験・地産食材調理体験(2日目)

最終日は八卦のY.〇〇さん宅におじゃまして、枝豆や里芋などの野菜の収穫をしました。もぎたてのキュウリを生で味わって、いつも食べているキュウリと違うと新鮮な味に子ども達も歓声をあげていました。そのあと、「JA秋田おばこ仙南支所」に移動して、収穫した野菜を使って秋田の定番料理「芋の子汁」をみんなで作りしました。婦人部の皆さんの協力をもらいながら、あきたこまちの塩おにぎりと一緒においしい昼食を堪能しました。千駄木小の皆さんも大喜び、多くの皆さんから支えられて実施できた交流であることを改めて実感いたしました。2日間、ありがとうございました。

